
Meteo,  allerta  gialla:
previste  moderate
precipitazioni
Dopo un avvio di 2024 all’insegna di bel tempo e temperature
ben al di sopra delle medie di stagione, arriva il maltempo.
Il  dipartimento  regionale  di  protezione  civile,  nel  suo
bollettino quotidiano ha diramato un’allerta gialla anche per
la provincia di Siracusa, per la giornata di domani (fino alla
mezzanotte).  Attese  precipitazioni,  localmente  anche  di
particolare  intensità.  “Precipitazioni  sparse,  anche  a
carattere di rovescio o temporale, con quantitativi cumulati
puntualmente moderati”, si legge in una nota del dipartimento
regionale di protezione civile. L’allerta gialla non richiede
alcun  provvedimento  precauzionale  da  parte  delle
amministrazioni locali se non l’invito a generica attenzione e
prudenza negli spostamenti.

Recuperata  una  tartaruga
“Caretta-Caretta”  nei  pressi
di Fontane Bianche
Un altro esemplare di tartaruga della specie “Caretta-Caretta”
è stato recuperato dalla Capitaneria di Porto di Siracusa a
seguito di una segnalazione pervenuta questa mattina da parte
di  un  diportista,  che  si  trovava  nei  pressi  di  Fontane
Bianche.
La tartaruga è stata successivamente consegnata al personale
specializzato dell’Istituto Zooprofilattico di Palermo per le
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cure  da  prestare  all’esemplare  e  il  successivo  rilascio
nell’ambito marino.
A seguito di una segnalazione pervenuta in data odierna a
questa Capitaneria di Porto da parte di un diportista che si
trovava nei pressi della baia di Santa Panagia (SR), è stato
recuperato un esemplare di tartaruga della specie “Caretta-
Caretta”, descritto in evidente stato di difficoltà. La stessa
riportava ferite alla pinna anteriore sinistra e lungo il
carapace.
La Tartaruga è stata successivamente consegnata al personale
specializzato dell’Istituto Zooprofilattico di Palermo per le
cure  da  prestare  all’esemplare  e  il  successivo  rilascio
nell’ambito marino.
Anche in questo caso l’intervento è stato assicurato grazie
alla segnalazione dei cittadini, ai quali si rinnova l’invito
a  segnalare  eventi  particolari  ed  eventuali  comportamenti
illeciti alla Guardia Costiera, contattabile tutti i giorni,
24  ore  su  24,  al  numero  telefonico  della  Sala  Operativa
0931.481011.

Due perdite idriche: in via
Elorina e a Ortigia. Chiusa
l’erogazione dell’acqua
Due perdite idriche: una tra via Columba e via Elorina e
un’altra  a  Ortigia,  in  via  dei  Mille.  Questa  mattina  è
arrivata la comunicazione di Siam, dichiarando che “i nostri
tecnici sono già al lavoro per le rispettive riparazioni. Per
poterle  effettuare  è  necessario  procedere  alla  chiusura
dell’erogazione idrica”, si legge in una nota.
Nello specifico, il tratto di via Elorina interessato alla
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chiusura è quello che va dall’angolo di via Columba sino al
ristorante  Dafne;  per  quanto  riguarda  Ortigia,  invece,  la
chiusura dell’acqua interessa via dei Mille e via Riva della
Darsena.
Gli  interventi  di  riparazione  e  la  relativa  chiusura
dell’acqua, in entrambi i casi, dovrebbero protrarsi fino alle
ore 14.00 circa.

“Il mercato delle verità”, il
libro del sen. Antonio Nicita
(PD)

Incendio di via Elorina, le
analisi  di  Arpa.  Intervista
con Dora Profeta
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Maltrattamenti in famiglia e
percosse, 42enne condannato a
1 anno di reclusione
1 anno e 4 mesi di reclusione. Dovrà scontarli un uomo di 42
anni, riconosciuto colpevole di maltrattamenti in famiglia e
percosse commessi nel 2022 a Siracusa.
L’uomo  è  stato  arrestato  dai  Carabinieri  di  Siracusa  in
esecuzione di un provvedimento emesso dalla Procura Generale
della Repubblica presso la Corte d’Appello di Catania.
Dopo le formalità di rito, l’uomo è stato associato alla Casa
Circondariale  “Cavadonna”  di  Siracusa,  come  disposto
dall’Autorità  giudiziaria.

I Carabinieri incontrano gli
studenti,  continua  il
progetto Legalità
I Carabinieri di Augusta hanno incontrato gli studenti delle
terze  medie  del  4°  Istituto  Comprensivo  Statale  “Domenico
Costa”,  per  affrontare  argomenti  come  il  rispetto  delle
regole, l’importanza dello studio, l’attenzione all’utilizzo
dei social network e il bullismo.
Un momento di forte commozione si è avuto con l’intervento
della  signora  Giovanna  Raiti,  sorella  del  Carabiniere
Salvatore Raiti, Medaglia d’Oro al valore Civile alla Memoria,
vittima a soli 19 anni dell’attentato mafioso noto come la
“Strage  della  Circonvallazione”,  avvenuto  a  Palermo  il  16
giugno 1982.
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La signora Giovanna ha raccontato la strage che ha coinvolto
suo fratello, divenuto simbolo di legalità e della lotta alla
criminalità.
All’incontro  ha  partecipato  anche  la  Professoressa  Rita
Pancari, esponente di “Libera. Associazioni, nomi e numeri
contro le mafie”.

“Il tuo futuro, che impresa”
con i Giovani Imprenditori di
Confindustria  Siracusa  e
Junior Achievement
È tornato l’appuntamento con la manifestazione promossa dai
Giovani  Imprenditori  di  Confindustria  Siracusa,  “Il  tuo
futuro,  che  impresa”,  in  collaborazione  con  Junior
Achievement, che si è svolto lunedì 19 alle ore 9 nella sede
di viale Scala Greca di Confindustria Siracusa.
Il  programma  di  educazione  imprenditoriale,  giunto  alla
seconda edizione, intende avvicinare i giovani alla cultura
del  lavoro  e  fornisce  loro  un  orientamento  concreto  per
affrontare il futuro. Quest’anno vedrà coinvolti oltre cento
ragazzi delle Scuole “Megara” di Augusta, “O.M.Corbino” di
Siracusa, “T. Gargallo” di Siracusa, “E.Fermi” di Siracusa e
“E.Majorana” di Avola.
Gli studenti saranno accompagnati dalle giovani imprenditrici
e  imprenditori  di  Confindustria  Siracusa,  che  agiranno  da
mentori, o “dream coaches”, guidandoli attraverso le fasi di
ideazione,  sviluppo  e  presentazione  dei  loro  progetti
imprenditoriali.
Questo processo, ricco di contenuti e strumenti consolidati,
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mira ad agevolare lo sviluppo di competenze trasversali (soft
skills), fondamentali nel percorso di sviluppo degli studenti.
L’iniziativa è infatti riconosciuta ai fini dei Percorsi per
le  Competenze  Trasversali  e  l’Orientamento  e  rappresenta
un’occasione significativa per gli studenti di approfondire
tematiche imprenditoriali attraverso un approccio pratico e
interattivo,  utilizzando  i  contenuti  e  gli  strumenti  del
percorso formativo di JA Italia “Idee in Azione”.
Attraverso  30  ore  di  attività  interattive,  gli  studenti
impareranno a lavorare in team, a pensare in modo critico,
introducendo concetti di innovazione e imprenditorialità con
esercizi  per  analizzare  i  problemi  e  trasformarli  in
opportunità  di  impresa.
“Il nostro scopo è quello di ispirare gli studenti a coltivare
le  proprie  competenze,  a  collaborare  e  a  analizzare  con
spirito critico le dinamiche d’impresa. – afferma Sean Neri,
Presidente dei Giovani Imprenditori di Confindustria Siracusa
–  Attraverso  questo  programma,  auspichiamo  che  i  giovani
studenti vedano nei problemi delle opportunità, escogitando
soluzioni  con  approccio  proattivo:  per  ogni  problematica,
infatti, c’è una soluzione da inventare, lavoro e valore da
creare, nuovi rimedi da escogitare. Credo fortemente che le
nuove  generazioni  potranno  svolgere  un  ruolo  decisivo  sul
nostro territorio nel facilitare processi di vero cambiamento,
indicando le soluzioni con una visione d’insieme. Qualità e
vigore  del  futuro  del  territorio  dipenderanno  soprattutto
dalla somma dei nostri sforzi collettivi”.

Chiusa  a  tempo  l’autostrada
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Siracusa-Catania,  viabilità
alternativa fino a giovedì
Chiuso  da  oggi  e  fino  a  giovedì  22  febbraio  l’autostrada
Siracusa-Catania, dalle 9:30 alle 16:30. Ancora una volta il
provvedimento  si  rende  necessario  per  consentire  lo
svolgimento di un’attività di formazione dei Vigili del Fuoco
all’interno delle gallerie.
La viabilità alternativa – nelle ore di chiusura – rimane
affidata alla sola strada statale 114, nel tratto tra il bivio
per Augusta e il ponte sul fiume Simeto.

La pallamano Aretusa vince la
sua prima Coppa Sicilia Serie
B
La prima Coppa Sicilia di Serie B è dell’Aretusa. Una grande
partita contro Alcamo, contro cui due anni fa si contese il
salto in A2.
“Questa coppa è il giusto premio al lavoro di questi ragazzi,
ma deve essere un punto di partenza. Abbiamo disputato una
grande gara contro un avversario forte e più esperto e da
queste due prestazioni dobbiamo ripartire“, sono le parole di
mister Vilageliu che commenta il match vinto per 22-34.
La  semifinale  contro  Girgenti  è  stata  un  susseguirsi  di
emozioni. E di continui capovolgimenti di fronte. Gli aretusei
erano riusciti a rimanere subito in partita, nonostante la
maggior fisicità degli agrigentini, grazie ad un gioco corale
che  liberava  spesso  alla  conclusione  Santoro  o  Faraci,  i
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giocatori più esperti del roster di Vilageliu che nei momenti
topici  del  match,  hanno  saputo  trascinare  il  gruppo  più
giovane.
“Complimenti a tutto lo staff tecnico ma quelli più sentiti
vanno ai ragazzi, per la prova di maturità dimostrata contro
un  avversario  più  esperto  e  se  mi  consentite,  un  plauso
speciale al nostro tecnico perché mi dispiace che ancora oggi
c’è qualche scettico in giro che sostiene non sia all’altezza
della situazione. – sottolinea il presidente Placido Villari –
E invece i risultati e la crescita di questi giovanissimi
ragazzi gli stanno dando ragione”.


